



98

初春は、太陽ののぞく結構
暖冬と共に歩み出し、立春

の味わいも「ドカ雪の恐れなし」の予報から、せいたくな
戸惑いが先に立つ。立春とい
つても、まだまだ雪深い余寒
の続くばかりの春が例年だから、
寒いとばかりに重ね着したと
して、一月を着更衣(き
ざらき)と解してたこともあ

るの駆走をはぎみ、立春とい
うのに「お正月だから」のオ
ンな気分がまかり通っていた
ようだ。二月の夜は「着更衣」
ではないが、ひどい底冷えに
も襲われる。こん夜は、みん

てのものだったに違いない。
が、ここからは、土に生き、
収穫期に賑けた農家の人たち
のくらしむぎが展望できるこ
とである。

今年の年内は、幸いなが
ら例年にはないおだやかさが続

いてのものだったに違いない。
が、ここからは、土に生き、
収穫期に賑けた農家の人たち
のくらしむぎが展望できるこ
とである。

今年の年内は、幸いなが
ら例年にはないおだやかさが続

くつ、「雪が少なく、雪が少なく、
雪が少ない」と思ふところが

まさに「貯え」によつては、
過程は、きびしい寒さから

防衛と、くらしの張りを求め

て結構ですね」との日常会話

をためることだから、なじみ

で雪害のわざわしさから解放

されたり。冬型にどつかりと居

すわれ、除雪車がフル出動

で出費を増やすいつものバタ

ーンに比べれば「雪が少なく、
雪が少ない」と思ふところが

まさに「貯え」によつては、
過程は、きびしい寒さから

防衛と、くらしの張りを求め

て結構ですね」との日常会話

かみしめたい「ことばの味」を

今年の私も、温故にしてか
つ、こうした言葉の中味をも
う少していねいに眺め、すな
おに感心してみると始
めてみたい。

フレッシュにふれあう心

遠く離れた旧知の方に
「お元気ですか...」と
お花を贈りましょう。

(株)川名花店

本町3丁目 3-1187(代)



ボビー花
うれしい便り

はじめて。。。 らすの「母と子の交流学習」

情操豊かな子に育つて

た七つのグループが月一回、
市民会館を会場にいろいろな
活動を行っています。

一つのグループは十組ほど

の親子からなつますが、

交流を重ねるうちにいつの間

にか母と子が、そして見知ら

ぬ親子同士がうちとけあつ

ります。

親子の断絶——などという
言葉が聞かれるようになって
久しくなりますが、この「母
と子の交流学習」では、そん
なことは無縁のようです。

親子で楽しく遊び、いつ
よに考える——そんなふれあ
いが親子をまるで一つにして
いるかのようです。

この「母と子の交流学習」
というのは公民館活動の一つ
で、親子の連帯を強め、情操
豊かな子どもに育つてほしい、
と三年前から始めたものです。

今年は各幼稚園から募集し
紹介しましょう。

では、このようすを写真で
見せてもらいましょう。

内科・小児科・レントゲン科

大坂医院

新町1丁目 6-12 TEL (4) 5122